

Iniciativa nacional

400 jóvenes son encuestados por el Injuv en Magallanes

Cada tres años el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) realiza una encuesta de carácter nacional para caracterizar a las juventudes que residen en el país, con el fin de entregar insumos para la implementación de políticas públicas y aportar a la discusión académica.

El proceso de este estudio se encuentra en levantamiento de información, a cargo del Departamento de Estudios Sociales de la Pontificia Universidad Católica de Chile (Desuc) y se extenderá hasta el próximo 30 de junio y consiste en el despliegue territorial del equipo encuestador para llegar a personas de 15 a 29 años.

Para la zona más austral

del país, el desafío es realizar las consultas a cerca de 400 jóvenes de las comunas de Punta Arenas, Natales y Porvenir, con la participación en terreno de siete encuestadores.

Respecto del avance en la aplicación de la encuesta, Punta Arenas alcanza un 20%, mientras que en las comunas de Natales y Porvenir el proceso de aplicación comenzará a fines de este mes.

Se incorporan preguntas sobre las labores de cuidado que realizan las juventudes, salud mental. También se añadieron consultas respecto de las motivaciones para no tener hijos, en una época donde la baja natalidad afecta a Chile y en el mundo.



CEDIDA